

## **BENOÎT ROIG ÉLU PRÉSIDENT DE NÎMES UNIVERSITÉ : UNE NOUVELLE CONFIGURATION D'ÉTABLISSEMENT POUR UN NOUVEL HORIZON !**

### **Communiqué de presse**

Nîmes, le 6 décembre 2024

Contacts presse :

**David Andrieu**

Chargé de communication  
et des médias  
04 66 36 46 26  
communication@unimes.fr

**Margot Arrault**

Directrice de la  
Communication  
04 66 36 45 68  
margot.arrault@unimes.fr

**Benoît Roig a été élu président de l'Établissement Public Expérimental Nîmes Université à l'unanimité des votes. Les membres du Conseil d'Administration, présidé par Véronique Thireau, se sont réunis en ce vendredi 6 décembre pour procéder à l'audition de Benoît Roig, unique candidat.**

Son programme pour les 5 prochaines années capitalise sur les axes clés développés lors de son précédent mandat au service de l'ancrage territorial de l'établissement, de la réussite et de la qualité de vie des étudiants.

**« Ce programme est ambitieux, j'en suis conscient, mais il est celui d'une équipe déterminée à construire un modèle universitaire unique, innovant par sa composition et sa relation avec le monde socio-professionnel, tout en répondant aux besoins des étudiants et aux enjeux du territoire. Ce modèle renforcera la visibilité de l'établissement dans sa globalité mais également celle des établissements de l'EPE, assurera leur pérennité, facilitera le déploiement de ses initiatives et en garantira sa valeur ajoutée sur site et au-delà »** précise Benoît Roig, le président de Nîmes Université.

### **QUELS ÉTABLISSEMENTS COMPOSENT L'EPE NÎMES UNIVERSITÉ ?**

Nîmes Université, qui sera officiellement créée au 1<sup>er</sup> janvier 2025, est une alliance territoriale originale menée par l'université en partenariat avec plusieurs établissements académiques, socio-professionnels et culturels gardois. L'EPE Nîmes Université est composé de **l'Université de Nîmes, l'ESBAN, l'IFME, le Pont du Gard, Purple Campus, la CCI Gard, les lycées Hemingway et Dhuoda, le Greta-CFA Gard-Lozère et le CHU de Nîmes.**

### **LE PARCOURS DE BENOÎT ROIG EN QUELQUES MOTS**

Originaire de Narbonne, Benoît Roig a réalisé ses études supérieures dans la région, à l'université de Montpellier jusqu'au DEA, puis à l'École des Mines d'Alès où il obtient son doctorat en 1999. Il mène en parallèle une carrière de sportif de haut niveau, rugbyman professionnel à Narbonne puis au Rugby Club Nîmois de 1991 à 2001. Après son doctorat, il restera maître-assistant à l'École des Mines d'Alès jusqu'en 2010. Devenu Professeur des universités, il intègre l'École des Hautes Etudes en Santé Publique à Rennes avant de rejoindre l'Université de Nîmes en 2013. Sa mission principale est de créer la première équipe de recherche pluridisciplinaire de l'établissement. Dix-huit mois plus tard, CHROME est reconnu équipe d'accueil par le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, suivi de près par la création de l'École Doctorale « Risques et Société ». En janvier 2019, Benoît Roig est élu président de l'Université de Nîmes, succédant à Emmanuel Roux, nommé à la Cour des Comptes. Il a été réélu à Unîmes pour un mandat de quatre ans le 19 novembre 2020.